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Grundsätzlich würde ich sagen nichts. Aber mir liegt es etwas quer im Magen, wenn ich weiß
das jedes mal bei einer neuen macOS Version so ein hin und her mit Nvidia ist. Ich habe die
Einstellung eben relativ schnell die neuesten Updates oder Versionen aufzuspielen. Zudem bin
ich mir unsicher wie schnell ich dann mit der Nvidia in Zukunft beim Hackintosh nicht mehr
weiterkomme. Ich habe so irgendwie das Gefühl mich einzuschränken.
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